



N° 65

Le 18 mars 1991

LE MINISTRE CROSBIE ANNONCE UNE SÉRIE DE SÉMINAIRES SUR LA RECONSTRUCTION DU KOWEÏT

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la tenue d'une série pan-canadienne de séminaires, du 22 mars au 10 avril, pour fournir une évaluation des défis et possibilités qui s'offrent aux entreprises canadiennes dans le contexte de l'effort de reconstruction du Koweït.

Des officiels d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada ainsi que des représentants de l'Association des exportateurs canadiens, du Conseil commercial canado-arabe, de la Corporation commerciale canadienne et de sociétés privées y décriront les divers produits et services dont le Koweït a besoin pour son effort de reconstruction, et les voies que les gens d'affaires devraient suivre pour tenter d'obtenir des contrats de maîtrise d'oeuvre ou de sous-traitance.

«C'est le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, qui a dirigé la première délégation de gens d'affaires à se rendre à Koweït, la capitale, après la guerre, a déclaré M. Crosbie. Ces Canadiens ont été chaudement accueillis par les Koweïtiens, non seulement parce que nous avons contribué à la libération de leur pays, mais aussi parce qu'ils savent que nous pouvons véritablement contribuer à sa reconstruction.»

«Les séminaires que nous tiendrons bientôt présenteront des gens qui ont déjà traité avec le gouvernement et les firmes privées du Koweït. Ils aideront à garantir que les sociétés canadiennes contribuent le plus possible à l'effort de reconstruction,» a ajouté le ministre.

M. Crosbie a souligné que les sociétés canadiennes devront concurrencer les firmes étrangères pour obtenir des contrats au Koweït. «Comme tout client, les Koweïtiens tiennent